



September 8, 2026

Message to all QPAT Members – 2026 QPAT Convention (October 15-16, 2026)

As you know, the 2026 Convention is fast approaching. We are looking forward to seeing you in great numbers once again at the *Hôtel Bonaventure* in Montreal. As is the case every year, a wide range of workshops are being offered which cater to teachers from all sectors. This year, the program includes 70 regular in-person workshops, four of which will be offered in hybrid mode, as well as eight exclusively online, two of which are being offered in French. Furthermore, nine pre-convention all-day workshops will be offered on Thursday, October 15.

Important Information

- **QPAT Convention is using Pheedloop:** QPAT is using the Pheedloop platform for all aspects of Convention, including:
 - Convention tickets
 - Registration for all-day pre-convention workshops
 - Information on regular in-person as well as online and hybrid workshops
 - Information on keynote speakers

Please use the link below to access Pheedloop. This link can also be found on the QPAT website:

<https://site.pheedloop.com/event/EVELPSYJUIPJG/home>

- **Hôtel Bonaventure Room Reservation:** Rooms can be reserved using the [Pheedloop](#) platform (QPAT group rate of \$281.00/night) at the *Hôtel Bonaventure*. **The deadline is Monday, September 21.** We are doing our best to negotiate an extension to the deadline and will inform you as soon as it is confirmed.
- **Pre-Convention Workshop Registration:** Nine all-day workshops are being offered as part of the pre-convention activities. Some workshops may have to be cancelled if the number of registrations is insufficient, in which case participants will be informed and given the opportunity to attend another workshop. **Registration closes on Thursday, October 1,** which will allow time to reassign teachers to other workshops, if need be, and advise presenters whose workshops have been cancelled. Please note that room

numbers for each workshop will be indicated at the hotel on a digital screen, and will also be available to participants at the registration desk. New information will be transmitted about additional pre-convention activities if workshops are added.

- **Convention Tickets:** Tickets can be obtained by accessing the [Pheedloop](#) platform directly or by scanning the QR code displayed on the Convention posters distributed to your school. You can also access the link via the QPAT website.

Upon completion of the registration process, your ticket will be generated featuring a QR code and sent to you by email. Registration kiosks will be set up at the hotel for your convenience and once your registration is processed (by scanning your QR code from your device), your name tag will be printed automatically. Please note that tickets are non-transferable.

- **Online and Hybrid Workshops:** While the majority of workshops are held in person, there will be a selection of online and hybrid workshops this year. Participants will be able to access these workshops directly through the [Pheedloop](#) platform, using the link in the workshop's description. Pre-registration is not required. **The links will be posted a few days prior to the Convention.**
- **Convention Social:** A social event will be held at the *Hôtel Bonaventure* on Thursday evening (October 15) following the keynote presentation. Additional Information will be posted on the QPAT website prior to the Convention.

We hope that this year's Convention will be a great success for everyone who attends!



Le 8 septembre 2026

Message à tous les membres de l'APEQ – Congrès 2026 (15 et 16 octobre 2026)

Comme vous le savez, le Congrès 2026 approche à grands pas. Nous avons très hâte de vous retrouver, encore une fois en grand nombre, à l'Hôtel Bonaventure de Montréal. Comme chaque année, une vaste gamme d'ateliers est offerte afin de répondre aux intérêts et aux besoins du personnel enseignant de tous les secteurs.

Cette année, le programme comprend **70 ateliers offerts en présentiel**, dont quatre seront également offerts en mode hybride, ainsi que **huit ateliers offerts exclusivement en ligne**, dont deux en français. De plus, **neuf ateliers précongrès d'une journée complète** seront offerts le jeudi 15 octobre.

Renseignements importants

• Le Congrès de l'APEQ utilise PheedLoop

L'APEQ utilise la plateforme PheedLoop pour tous les aspects liés au Congrès, notamment :

- les billets;
- l'inscription aux ateliers précongrès d'une journée complète;
- les renseignements sur les ateliers offerts en présentiel, en ligne et en mode hybride;
- les renseignements sur les conférenciers d'honneur.

Veuillez utiliser le lien ci-dessous pour accéder à PheedLoop. Ce lien se trouve également sur le site Web de l'APEQ :

<https://site.pheedloop.com/event/EVELPSYJJPJG/home>

• Réservation de chambres à l'Hôtel Bonaventure

Les chambres peuvent être réservées par l'entremise de la plateforme [PheedLoop](#) au tarif de groupe de l'APEQ de 281 \$ par nuit à l'Hôtel Bonaventure. **La date limite pour effectuer une réservation est le lundi 21 septembre.** Nous faisons actuellement tout notre possible pour négocier une prolongation de cette échéance et nous vous en informerons dès qu'elle sera confirmée.

- **Inscription aux ateliers précongrès**

Neuf ateliers d'une journée complète sont offerts dans le cadre des activités précongrès. Certains ateliers pourraient devoir être annulés si le nombre d'inscriptions est insuffisant. Le cas échéant, les personnes inscrites en seront informées et auront la possibilité de participer à un autre atelier.

La période d'inscription prend fin le jeudi 1er octobre, ce qui nous permettra, au besoin, de réaffecter les membres du personnel enseignant à d'autres ateliers et d'aviser les personnes responsables des ateliers qui auront été annulés.

Veuillez noter que les numéros des salles où se dérouleront les ateliers seront affichés sur un écran numérique à l'hôtel et seront également disponibles au comptoir d'inscription.

De nouvelles informations concernant d'autres activités précongrès vous seront communiquées si des ateliers supplémentaires sont ajoutés.

- **Billets pour le Congrès**

Les billets peuvent être obtenus en accédant directement à la plateforme [PheedLoop](#) ou en balayant le code QR figurant sur les affiches du Congrès distribuées dans votre établissement scolaire. Vous pouvez également accéder au lien à partir du site Web de l'APEQ.

Une fois le processus d'inscription terminé, votre billet, comportant un code QR, sera généré et vous sera transmis par courriel. Des bornes d'inscription seront mises à votre disposition à l'hôtel. Une fois votre inscription traitée (en balayant votre code QR avec votre appareil électronique), votre porte-nom sera automatiquement imprimé. Veuillez noter que les billets ne sont pas transférables.

- **Ateliers en ligne et en mode hybride**

Bien que la majorité des ateliers se déroulent en présentiel, une sélection d'ateliers en ligne et en mode hybride sera également offerte cette année. Les personnes participantes pourront accéder directement à ces ateliers par l'entremise de la plateforme [PheedLoop](#), en utilisant le lien qui figurera dans la description de l'atelier. Aucune préinscription n'est requise. **Les liens seront affichés quelques jours avant le début du Congrès.**

- **Activité sociale**

Une activité sociale aura lieu à l'Hôtel Bonaventure le jeudi soir 15 octobre, à la suite de la conférence principale. Des renseignements supplémentaires seront publiés sur le site Web de l'APEQ avant le Congrès.

Nous espérons que le Congrès de cette année sera une grande réussite pour toutes les personnes qui y participeront!